

“Gemeinsam sachlich und wertschätzend gestalten”

Mein Name ist Sven Asmuß, ich bin 50 Jahre alt und lebe mit meiner Frau und meiner Tochter in Metelen. Wir wohnen „Im Rott“, mitten im Wahlbezirk, in dem ich bei der Kommunalwahl im September für das „Bündnis für Metelen“ kandidiere. Ich spiele Tischtennis in der Hobbygruppe des TTV, bin Mitglied im Allgemeinen Bürgerschützenverein und genieße Reisen mit meiner Familie.

Seit 2014 sitze ich als Vertreter der SPD im Gemeinderat. Die SPD wird bei der Wahl nicht mit einer eigenen Liste antreten. Das „Bündnis für Metelen“ ist ein überparteilicher Zusammenschluss von engagierten Menschen, die ihren Heimatort transparent und im Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern fit für die Zukunft machen möchten.

Frische Impulse und Ideen aus möglichst vielen Richtungen

Impulse und Ideen zu bewerten und im Gespräch mit allen Beteiligten zu einem runden Projekt zu machen, das ist für mich der Kern der Lokalpolitik. Dabei gilt es manchmal auch, ausgetretene Pfade zu verlassen und über den Tellerrand hinweg zu schauen.

B f M



Scanne den QR-Code und tritt der WhatsApp Gruppe

**“BFM Wahlkreis 1“
bei, damit dein Anliegen direkt bei deinem Wahlkreiskandidaten landet:**



Kontakt
Sven Asmuß
sven.asmuss@gmail.com
0171/4786884



Kandidat Wahlkreis 1

Sven Asmuß

Ihr Kandidat für den Gemeinderat

B f M





Gemeinsam sachlich & wertschätzend gestalten

Das Bündnis für Metelen e.V. vereint Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen, die sich über Parteidgrenzen hinweg für unsere Heimat einsetzen. Mir ist wichtig, dass im Gemeinderat wieder vernünftig und wertschätzend miteinander geredet wird und dass das Wohlergehen des Ortes und seiner Bürgerinnen und Bürger im Vordergrund stehen und nicht persönliche Ressentiments und Befindlichkeiten.

Mit diesen Eigenschaften unterstütze ich Metelen

Mit meiner Erfahrung, die ich im Gemeinderat im Ausschuss für Umwelt, Bauen, Planen und Nachhaltigkeit (die letzten fünf Jahre als Vorsitzender), sowie im Ausschuss für Schule und Kultur sammeln konnte, möchte ich mich auch in Zukunft aktiv an der Entwicklung unseres Heimatortes beteiligen.



Teamorientiert



Innovativ



Heimatverbunden



Wertschätzend

Ich engagiere mich seit Jahren politisch vor Ort, um Metelen fit für die Zukunft zu machen.

Ein konstruktives, respektvolles Miteinander in der gemeinsamen Arbeit ist mir wichtig.

Dafür setze ich mich ein



Bildungsangebot und Familien stärken

Kitas und Grundschule räumlich und technisch ausstatten, damit die Kinder sich dort wohlfühlen und gut lernen können. Metelen soll ein lebenswerter Ort mit einem breiten (Bildungs-)Angebot für Familien mit jungen Kindern bleiben.



Freizeitangebote für Jugendliche schaffen

Wir brauchen mehr Möglichkeiten, wie Kinder und Jugendliche ihre Freizeit verbringen können, ohne einem Verein angehören zu müssen. Der Outdoorplatz sollte schnell weitere Attraktionen neben der Dirtbike-Strecke bekommen.



Gewinnung neuer Einwohner

Ich setze mich für mehr Mietwohnraum, flexible Wohnformen und neue Ideen wie Tiny Houses ein, damit Metelen wächst und der Gemeindehaushalt gestärkt wird.